Die Oberbadische vom 25.06.2020 Teil Schopfheim

Motorradlärm: Stadt macht bei Initiative mit

Schopfheim (ma). Die Stadt werde sich der Initiative Motorradlärm anschließen, teilte Bürgermeister Harscher bei der Gemeinderatssitzung mit. Auch der Landkreis macht schon mit. Schon mehr als 80 Städte, Gemeinden und Landkreise fordern im Rahmen dieser Initiative weniger Motorradlärm.

Peter Ulrich, Ortsvorsteher von Kürnberg, forderte, den Verkehrslärm, bedingt durch Motorräder oder den Schwerlastverkehr, als Tagesordnungspunkt für die nächste Ratssitzung festzusetzen. Der Beschluss des Ortschaftsrats sehe vor zu überlegen, welche Maßnahmen direkt vor Ort ergriffen werden könnten und dann von der nächsthöheren Behörde gefordert werden sollten. Die Gersba-Ortsvorsteherin cher Ann-Bernadette Bezzel sagte Ulrich ihre Unterstützung zu.